

Jugend dominiert Bezirksmeisterschaften – Neue Bahnrekorde im Keglertreff – Achtelfinale DKBC-Pokal

Einmal mehr stellten wir 22 Jugendlichen den Großteil der Teilnehmer bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften der Jugend, die am vergangenen Wochenende im Kegelzentrum in Karlsruhe ausgetragen wurden. Und erneut gelang unserem Nachwuchs großartige Ergebnisse, was u.a. zu 3 Meistertiteln führte. Gleich 2 Bahnrekorde fielen in der Partie der ersten Männermannschaft am Samstagmittag. Je ein Sieg und eine Niederlage gab es für Frauen 2 und Frauen 3. Zum Achtelfinale im DKBC-Pokal schicken wir 2 Frauenteams ins Bayrische.

Bezirksmeisterschaften der Jugend

Die Bezirksmeisterin 2014 in der Kategorie U10 weiblich: Chiara Zieger, Bezirksmeister U14 männlich: deren Bruderherz Sandro, Bezirksmeister U18 männlich: Felix Hartlieb. Dazu noch zweimal auf Platz zwei und dreimal auf dem Dritten. Erneut kann sich die Ausbeute unseres Nachwuchses bei Bezirksmeisterschaften sehen lassen. Die diesjährigen Wettkämpfe fanden am vergangenen Wochenende auf der Acht-Bahn-Anlage in Karlsruhe statt. Mit 22 Starterinnen und Startern stellten wir erneut die größte Fraktion der im Bezirk 1 angesiedelten Vereine, und wir wurden auch wieder Erfolgreichste, was den Medaillenspiegel angeht. Bemerkenswert auch die neuen Bestleistungen: Sandro Zieger 449, Eileen Reinwald 433, Felix Hartlieb 479, Tobias Bolduan 427.

Die Resultate unserer Akteure im Überblick (Ergebnis Vorlauf + Ergebnis Endlauf = Gesamt, Q=qualifiziert für die badischen Meisterschaften).

U10 weiblich:

1. Chiara Zieger, 508 + 477 = 985, Q

U14 weiblich:

2. Lorine Kaschewski, 354 + 373 = 727, Q
3. Anja Haffner, 351 + 355 = 706, Q
4. Imke Gollner, 332 + 380 = 704, Q
5. Marei Göbelbecker, 327 + 370 = 697, Q
10. Adelina Moor, 233 + 218 = 451

U14 männlich:

1. Sandro Zieger, 429 + 449 = 878, Q
3. Bastian Schiller, 423 + 416 = 839, Q
9. Nils Remiger, 301 + 393 = 694
12. Nick Wijciechowski, 350 + 330 = 680
15. Nils Wojciechoewski, 312 + 295 = 607

U18 weiblich:

2. Eileen Reinwald, 433 + 400 = 833, Q
3. Eileen Lepold, 397 + 420 = 817, Q
5. Liana Engbrecht, 406 + 358 = 764
6. Saskia Schiller, 364 + 395 = 759
7. Cindy Seifert, 344 + 346 = 690

U18 männlich:

1. Felix Hartlieb, 451 + 479 = 930, Q
5. Dennis Dürr, 426 + 443 = 869, Q
7. Steven Hoffmann, 402 + 436 = 838
8. Tobias Bolduan, 427 + 406 = 833
9. Louis Karle, 405 + 417 = 822
12. Florian Remiger, 358 + 402 = 760

Die Ergebnisse könnt ihr beim [Ergebnisdienst des Bezirk 1](#) abrufen.

Wir gratulieren unseren Medaillengewinnerinnen und –Gewinnern und dem Rest der Truppe. Ihr seid einfach ein genialer Haufen. Dank auch den Betreuern und Betreuerinnen für stundenlange Sitzfleisch-Belastung und dem Anhang des KVL für die lautstarke Unterstützung.

Spiel am Mittwoch, 22.01.2014

Landesliga 3, Frisch Auf Leimen 2 – KVL Frauen 3, 2566 : 2480

Im vorgezogenen Spiel musste unsere Dritte nach 2 Siegen in Folge trotz erneut gutem Mannschaftsergebnis (mehr als 100 über bisherigem Auswärtsschnitt) eine Niederlage einstecken. Nach einem Plus von 14 Kegeln aus dem Startpaar konnte das gastgebende Mittelduo bis auf 3 Holz verkürzen, um im Schlusspaar richtig Gas zu geben. Selbst die neue Bestleistung von Iris Remiger (448) half nichts. Mit 8 zu 20 Punkten haben wir auf Platz 10 weiterhin 6 Zähler Vorsprung auf den ersten Abstiegsplatz und sind nach wie vor guter Dinge, die Liga aus eigener Kraft halten zu können.

Brigitte 437, Mara 437, Soraya 404, Cindy 396, Bianka 358

Spiel am Samstag, 25.01.2014

2.Bundesliga Nord/Mitte, KVL Männer 1 – TSV Breitengüßbach, 0 : 8 MP, 3174 : 3655

Neuer Bahn-Mannschaftsrekord über 120 Wurf, neuer Bahn-Einzelrekord (656 durch Zoltan Hergeth) – doch leider nicht für unsere Männer, sondern für den Tabellenzweiten. Gegen die „Übermacht“ aus dem Frankenland hatten wir nicht den Hauch einer Chance. Lediglich 3 der 14 Sätze standen auf unserem Konto, ansonsten hatten wir gar nichts entgegen zu setzen. Das niedrigste Einzelergebnis des TSV lag immer noch um 5 Kegel höher als unser Bestes. Man spürte doch ein wenig den Ausfall unserer beiden bisherigen Top-Spieler, doch selbst diese Zwei in Top-Form hätten die Niederlage nicht verhindern können, nach der wir jetzt mit 4 zu 24 Punkten auf Platz 11 angekommen sind und somit konkreten Weg Richtung Verbandsliga aufnehmen. Das Gastspiel in der zweithöchsten deutschen Spielklasse scheint nach nur einer Saison bereits beendet zu sein.

Richy 554, Jan 543, Erich 542, Oskar 530, Matze/Klaus 520, Torben 485

Spiel am Sonntag, 26.01.2014

2. Bundesliga Süd/West, KVL Frauen 2 – TSV Schott Mainz, 6 : 2 MP, 3246 : 3234

Ein Spiel auf Messerschneide gegen den Tabellenzweiten, welches nicht nur den Spielerinnen an die Nerven ging. Vor dem Wechsel ins Schlusspaar hatten beide Teams 2 Mannschaftspunkte aus dem Spiel heraus für sich entscheiden können, jedoch hatten die Mainzerinnen 27 Kegel mehr vom Vierpass geschoben. Und selbst vor dem letzten Satz des Matches hatte der TSV noch die besseren Karten in der Hand. Moni lag mit 1,5 zu 1,5 Sätzen gleichauf und machte 8 Holz gut, doch Sabine lag mit 1 zu 2 Satzpunkten und 6 Holz hinten. Beide mussten den letzten Satz gewinnen und möglichst viele Kegel Differenz aufbauen, damit der Rückstand von bis dato 25 Kegel umgebogen werden konnte. Moni 83 in die Vollen, ihre Gegnerin 78. Der Satzpunkt war zum Greifen nahe...und wurde auch nach Hause gebracht. Moni hatte also mit 2,5 zu 1,5 Satzpunkten bei 558 zu 536 Kegeln 22 gut gemacht. Zeitgleich brannte Sabine in die Vollen mit 102 ein Feuerwerk ab, doch Ihr Pendant hatte nur 3 weniger aufzubieten. Das Abräumen musste über Sieg oder Niederlage entscheiden. Was Sabine dann auf die Bahn brachte, war Kegelsport vom Allerfeinsten. 70 Plastikgebilde vermochte sie mit 15 Wurf zu fällen. 7 Bilder und noch 7 Kegel dazu. Das schaffen andere mit 25 Wurf nicht. Und ihre Gegnerin? 50. Geschafft, Sabine 603 zu 586. Mannschaftspunkt Nummer 4 aus dem Spiel ging auch an uns. Ein nicht mehr erhoffter Sieg war zu verzeichnen. Lohn der Mühen ist Platz 6 mit 15 zu 15 Punkten.

Bianca 589, Jessica 548, Alexandra 487, Carmen 461

DKBC-Pokal

Zu den Achtelfinalspielen im DKBC-Pokal dürfen unsere beiden Frauenmannschaften gen Süden fahren. Frauen 1 spielen beim Ligakonkurrenten in Poing nahe München, die zweite Garnitur darf beim DJK Ingolstadt (1.BuLi) antreten. Beiden Sextetten wünschen wir viel Erfolg auf dem Weg Richtung Viertelfinale.

Termine:

Samstag, 01.02.2014

10.30 Uhr U18 weiblich, KVL – TG SKA Rimbach

13.00 Uhr DKBC Pokal, SKK 98 Poing – KVL Frauen 1

Sonntag, 02.02.2014

10.00 Uhr U18 männlich, KV Neulußheim - KVL

13.00 Uhr DKBC-Pokal, DJK Ingolstadt – KVL Frauen 2

Spruch der Woche:

„Auch mit der Umarmung kann man einen politischen Gegner handlungsunfähig machen“
Nelson Mandela (1918-2013)

© Scotty Kaschewski, 28.01.2014